
 

Compte rendu du CHSCT du 26 juin 2018. 

 

 

Participants administration : M.BOUCHARD, F.DECOURT, A. ANCEL, J.O. BERAUD, F. FORST, T.IMART, 

B. DUCLOS, F.GEYER, C. JOUNIAUX. 

Participants OS : P.CHEZE, E. SERVAT, A. SAINT BLANCAT, P. FARGEOUT, E.RIVET. 

Le directeur adjoint annonce qu’il devient président du CHSCT et que cela sera acté en CT. 

Approbation du PV CHSCT du 3 mars 2017. 

Information sur le plan de mobilité d’entreprise par F. FORST : 

C’est une obligation réglementaire de la loi de transition énergétique. Le but est d’optimiser les 

déplacements liés au travail. Il se fait en trois étapes : 

1. 1
er

 étape : géolocalisation pour cartographier les domiciles, et discussion avec la mairie de 

Toulouse, l’ENAC, le CREPS, l’ONERA et le CNES. 

2. 2
ème

 étape : une enquête auprès des personnels. 

3. 3
ème

 étape : création d’un groupe de travail pour trouver des solutions. 

Sur le sujet, TISSEO et l’ISAE ont un partenariat pour avoir accès à un site d’auto-partage, les élus CGT 

ont demandés qu’une communication soit faite.  

 

Examen des questions traitées au cours des réunions précédentes : 

o 21/15 : Eclairage et piétonnier derrière les résidences et abris motos. Le gravillonnage du 

chemin est fait, et les abris moto sont terminés. Demande du CHSCT de sécuriser les abris 

vélo du bâtiment 38 par un accès par badge. Demande des élus CGT pour faire un point sur le 

futur portillon canal à côté du bâtiment 38 : le DG a fait une demande pour avoir un 

calendrier des travaux. Question clôturée. 

o 06/16 : Voie d’accès au bâtiment 38 passant devant les résidences. Travaux effectués. 

Question clôturée. 

o 11/16 : Problème de conditions thermiques dans les salles d’expérimentations de DMSM. 

L’étude est toujours en cours. La salle est très grande donc les travaux risquent d’être élevés.  

Question à suivre. 

o 12/16 : Problème de conditions thermiques dans les bureaux du bâtiment 7. Le 

remplacement des stores défectueux a commencé ainsi que la mise en place de nouveaux.. 

Question à suivre. 

o 13/16 : Remplacement de l’ISST de l’ISAE. La convention est en cours de signature. L’objectif 

est que M. GEANT débute au 1
er

 septembre 2018 à 30% sur l’ISAE. Question à suivre. 

o 14/17 : Implantation d’une antenne relais sur le campus ISAE. Ce n’est plus d’actualité car 

ORANGE n’est plus intéressé. Question clôturée. 



o 17/17 : Réouverture des toilettes du bâtiment 7. Les toilettes du bâtiment 7 sont ré-ouverte 

et celles du bâtiment 5 ont été ré-ouverte le 26 juin. Question clôturée. 

o 23/17 : Anomalie sur le toit terrasse du bâtiment 7. Les passerelles ont été installées, il ne 

reste que le sky-dome à sécuriser. Question à suivre. 

o 24/17 : Surcharge de travail due aux nouvelles activités de l’ISAE (évènementiel) : le 

recrutement d’une personne  a été effectué sur une durée d’un an pour renforcé l’équipe, un 

marché va être mis en place  pour la manutention lors des évènements. Questions à suivre. 

o 01/18 : Danger du carrefour entre RH et IL. Un groupe de travail a été mis en place. La 

solution retenue est l’ajout de panneaux. Une autre solution est envisagée : c’est la création 

d’une nouvelle route qui passerait entre le bloc des bâtiments de IL et le canal, mais cette 

solution parait trop couteuse. Question à suivre. 

o 03/18 : Toilettes hommes dans le hall du bâtiment 61 coté forum. La commande des travaux 

vient d’être passée, elle prévoit la réfection complète des toilettes. Question à suivre. 

o 04/18 : agrandissement du parking du bâtiment 38. Un aménagement va être réalisé, 

séparation des espaces par des barrières en bois. Question à suivre. 

o 05/18 : Extraction d’air des machines du FABLAB. C’est en cours d’équipement et le 

rangement des locaux a été fait. Question à suivre. 

o 06/18 : Stockage sur l’ISAE. Problème d’approvisionnement de containers. Une solution a été 

trouvée pour couvrir la cours de DMSN. Question à suivre. 

o 07/18 : Plan d’évacuation du restaurant. La commission de sécurité a validée la salle de 

restauration. Afin de remettre en place les tables duite à une manifestation une solution de 

marquage va être mise en place. Question à suivre. 

o 09/18 : Formation des guides et serres files. La commande des gilets a été faite et tout sera 

en place pour la rentrée. Une formation sera dispensée à tout le personnel. Question à 

suivre. 

o 10/18 : remplacement du service médical. Sur les 4 marchés lancés (médecine du travail, 

médecine étudiante, infirmerie et psychologie) une seule réponse : psychologie, le marché a 

été notifié. Des négociations sont relancées pour la médecine du travail, SG a bon espoir de 

pouvoir notifier le marché pour le mois d’aout… il avait aussi bon espoir lors du précédent 

CHSCT ! Des mesures palliatives pourront être prises pour les visites médicales renforcées. 

Pour la médecine étudiante la piste privilégiée est celle du rattachement avec l’université. 

Les élus ont dénoncé ces disfonctionnements notamment en indiquant au président que 

plusieurs agents ont dû payer leur certificat de reprise de travail suite à une longue maladie. 

Question à suivre. 

o 11/18 : renouvellement du chargé de prévention. Une conseillère de prévention a été 

recrutée, il s’agit de M. BLANCHER, elle arrivera début septembre et il y aura donc une 

période de recouvrement avec M. IMART. Question à suivre. 

Question nouvelles : 

o Broyage des archives dans l’atelier de reprographie. Une machine doit arriver en fin de 

semaine avec un opérateur pour broyer le stock. Une fois cette opération terminée ce sera 

sur un régime normal et il suffira de prévoir les temps d’utilisation de la broyeuse afin de 

prévenir le personnel pour qu’il prenne ses dispositions afin de ne pas être incommodé. 

Question à suivre. 



o Nuisances engendrées par les travaux pour les personnels du bâtiment 2  et 3. Des bureaux 

vides pour une occupation ponctuelle sont prévus dans les nouveaux ALGECOS lorsque que 

les nuisances seront trop importantes. Question à suivre. 

Prochain CHSCT le 11 octobre 2018. 

 


